
Auszug aus der Niederschrift 
über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 20.08.2020  
 
 
Zu TOP : 7.8 
zur Sanierung des Weges am Moorteich, Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger 
für Stralsund 
Vorlage: kAF 0062/2020 
 
Anfrage: 
 
1. Wann ist mit dem Beginn der Sanierung des Weges am Moorteich zwischen Friedrich-

Engels-Straße und Vogelwiese zu rechnen? 
 

2. Erfolgt mit der Sanierung gleichzeitig die Installation der Beleuchtung? 
 
Herr Bogusch antwortet wie folgt: 
 
zu 1.: 
Der Haushaltsplan 2020 berücksichtigt die finanziellen Mittel für die Planung und den Bau 
des Weges am Moorteich zwischen Fr.-Engels-Str. und Vogelwiese in den Jahren 2021 und 
2022. 
 
zu 2.: 
Für den gleichen Zeitraum, für die Jahre 2021 und 2022, sind die finanziellen Mittel für die 
Beleuchtung des gesamten Weges durchgehend bis zum E.-Welk-Weg im Haushalt 
berücksichtigt. Im Jahr des Wegeausbaus erfolgt damit gleichzeitig die Installation der 
Beleuchtung. 
 
Herr Haack dankt für die Ausführungen. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 02.09.2020 
 
 
 


